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25 февраля в Кремле закон-
чил свою работу XX сгезд Ком-
мунистической партии Совет-
ского Союза.

На заключительном заседа-
нии съезд единодушно утвер-

дил Директивы ио шестому пя-

тилетием)' плану развития на-

родного хозяйства СССР на
1956—1960 годы.

Съезд заслушал сообщение
Председателя счетной комис-
сии тов. Е. И. Громова о ре-

зультатах выборов централь-

ных органов партия. Делегаты

продолжительными аплоди- партии Советского Союза ис-

Всемерно бороться
за перевыполнение плана

товарооборота

сментами встречают сообщение
о единодушном избрании цен-

тральных органов иартин.
Тов. Н. С. Хрущев от имени

Президиума вносит на рас-

смотрение съезда ироект по-

становления о подготовке но-

вой программы партии. Съезд
единодушно принимает это по-
становление.

Председательствующий на

заседании тов. Н. С. Хрущев
сообщает, что иовестка дня

XX съезда Коммунистической
аса

чериана, и объявляет съезд

закрытым. Делегаты съезда

встают и с огромный вооду-

шевлением поют партийный

гимн «Интернационал». В зале

всиыхивают бурные овации,

слышатся возгласы: «Да здрав-

ствует Коммунистическая пар-

тия Советского Союза'», «Да
здравствует ленинский Цен-
тральный Комитет!», «Да здрав-

ствует ленинизм!».

Пленум Центрального Комитета
Коммунистической партии Советского Союза

В Директивах XX съезда
ПСС по шестому пятилетие-

плану предусматривается

іичный товарп-
т венной и кон-

идии примерно

тов. При этом

I более высокий
о товарооборота

увеличивается

в этом году в

ашем районе По сравнению
прошлым годом он возрастет

очти на 10 миллионов р уб-
ей. Трудящемся района толь-

о в течение первого квартала

ідет продано больше, чем за
время прошлого года:

іерстнных и шелковых тканей
на 546 тысяч рублей, швей-

ых изделий- -на 132 тысячи

^блсй, обуви — на 4G тысяч

■■на 6 тонн, са-

ару— на 12 тонн, кондитер -

ii х изделий — на 7,5 тонны

т. д.

выпол нение плана

многом зави-

енной выборки
и реализации

рализованіюго

умении торговых

культурно, по-со-

етски организовать продажу

оваров

Отдел рабочего снабжения
реста «Ленвнградсланец» (Ha -

г. Суслов, секретарь

артийной организации т. Ист-
ов) отиркяй план товаро-1
борота выполнил на 104,2
роцента. Здесь хорошо рабо
ают коллективы магазина

удьттозаров Д» 37 (заведую-
іая т. Голубева), продуктово-

о магазина А» 23 (заведую-
іая т. Галечкина), промтовар-

ов магазина Л; 23 і заведу ю-

т. Веселова) и др. Успеш
о справился с заданием про-|
ілого месят и коллектив

оваров из

аданнй
акупа,

универмага райпотребсоюза
(заведующая т. Дрожжеткина).

Однако сіедует отметить,

что ОРС треста «Денинград-
сланец» в январе не выпол-
нил плана по предприятиям об-
щественного питания. А райпо-
требсоюз (председатель т. Куз-
нецов, секретарь партийной
организации т. Ревунсц) план

товарооборота выполнил всего

лишь на 92 цроцента. Боль-
шие нарекания со стороны по-

купателей имеются в адрес

магазинов Л; 4 (заведующая
т. Митрофанова) и № 22 (за-
ведующая т. Моторика).

Каждый торговый работник
должен быть образцом куль-

турного обслуживания трудя-

щихся, завоевывать у них ав-
торитет. К сожалению, имеют-

ся еще серьезные недостатки
в работе столовых, магазинов,

закусочных. Не всегда прояв-

ляется забота о расширении
ассортимента товаров Каждо-
му работнику прилавка, всему

торговому аппарату следует

внимательно прислушиваться
к голосу покупателей, свое-

временно и правильно реаги-
ровать на жалобы.

Комиссии ио рабочему снаб-
жению при профсоюзных орга-

низациях, общественные конт-

ролеры и торговый отдел рай-
исполкома обязаны усилить

контроль за работой магази-

нов, столовых и закусочных,

мерами общественного воздей-
ствия способствовать делу
улучшения торговли в районе.

Задача руководителей ОРСа
и райпотребсоюза— принять ре-
шительные меры к улучшению
работы магазинов, столовых и

закусочных, обеспечить успеш-

ное выполнение плава това-

рооборота. Для этого имеются
все условия.

Подготовка к севу ведется

с опережением графика

Полеводы колхоза «Красная
аря», Всеволожского района,
ешили в 1956 году увеличить

роязводствоі картофеля в три
аза, а овощей— в два раза

"олхозннкн {подсчитали, что

рн выполнении намеченных

ланов каждый гектар ранне-

о картофеля даст доход в

2 тысяч рублей— в три раза

ольше, чем в прошлом году,

оходы колхоза от овощевод-

гва возрастут в 2.5 раза.

Сейчас члены артели с опе-

ежением графика ведут под-

отовку к севу. Бригада, ру-

оводимая комсомолкой Ниной

Галаниной, значительно пере-

выполнила план производства
торфоперегнойных горшочков.
Колхозники полностью закон-

чили подготовку парниковых

котлованов к выращиванию
овощной рассады.

- Активно ведут подготовку к

севу овощей н картофеля кол-

хозники других сельхозарте-

лей района. Так, члены кол-

хоза «Малиновка» уже вывез-

ли на поля вдвое больше ор-
ганических и минеральных

удобрений, чем в прошлом го-

ду.
(ЛенТАСС)

27 февраля 1950 года соотоялся
Пленум Центрального Комитета КПСС,
избранного XX съездом Коммунистиче-
ской партии Советского Союза.

Пленум избрал Президиум ЦК КПСС
в следующем составе:

Члены Президиума: тт. Булганин
Н. А., Ворошилов К. К., Каганович
J1. М , Кириченко А. И., Маленков Г. М.,
Микоян А. И , Молотов В. М., Перву-
хин М. Г., Сабуров М. 3., Суслов М. А.,
Хрущев Н. С.;

Кандидаты в члены Президиума:
тт. Жуков Г. К., Брежнев Л. И., Му-

шііішііі

хнтдннов Н. Д., Шепилов Д. Т., Фур-
цева Е. А., Шверник II. М.

Пленум избрал Секретариат ЦК
КПСС в следующем составе: тт. Хру-
щев И. С.— Первый секретарь ЦК КПСС,
Аристов А. В , Беляев Н. И., Брежнев
Л. И., Поспелов П. П., Суслов М. А.,
Фурцева Е. А,, Шепвлов Д. Т.

Пленум избрал председателем Ко-
митета Партийного Контроля при ЦК

КПСС т. Шверника Н. М., заместите-

лем председателя Комитета Партийно-
го Контроля— т. Комарова П. Т.

В Центральной Ревизионной Комиссии
Коммунистической партии Советского Союза

27 февраля 1966 года состоялось за-
седание Центральной Ревизионной Ко-
миссии Коммунистической партии Со-
ветского Союза.

Центральная Ревизионная Комнсоия

избрала председателем Комиссии т. Мо-

скатова П. Г.

ТРУДЯЩИЕСЯ ЕДИНОДУШНО ОДОБРЯЮТ
ИСТОРИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ XX СЪЕЗДА КПСС

Слово газовщиков

В печном цехе газоеланцееого
завода состоялся многолюдный
митинг, посвященный окончанию

работы XX съезда КПСС. Секре-
тарь партийной организации

т. Лыксов ознакомил собравших-
ся с содержанием решений, при-

нятых XX съездом партии. За-
тем слово попросил машинист

экстракторов т. Хатеев. Он ска-

— в решениях XX съезда родной
Коммунистической партии от-

ражена отеческая забота о со-

ветских людях. Мы ответим на

эту заботу повышением произ-

водительности труда.
Газовщики приняли обязатель-

ство досрочно выполнить план
1956 года и дать сверх задания
свыше 5.400 тысяч кубометров
бытового газа. В эти дни газов-

щики наращивают темпы. Вчера
они выдали четвертую тысячу

кубометров бытового газа сверх

февральского плана.

Великая забота
Вчера, перед началом рабо- 1

ты, в обстановке большого на- 1
триотического подъема прошли

митинги в деревообделочном
комбинате и в цехе сборного
железобетона комбината под-
собных предприятий строи-

тельного управления № 2 тре-

ста «Газслаицестрой».
Строители горячо одобряют

миролюбивую политику родной
Коммунистической партии, не-

устанно проявляющую заботу
о благе советского народа.

— Исторические решения

XX съезда партии, — говорит
электрик т. Белаш,— мы, строи-

тели, единодушно одобряем и

не пожалеем сил трудиться
еще лучше на благо любимой
Родины.

о благе народа
Плотник т. Беренчик в своем

выступлении от имени всего

коллектива предприятии выра-

зил горячую благодарность
Коммунистической партии за

мероприятия по сокращению

рабочего дня, увеличению за-

работной платы и пенсий.
Коллектив комбината под-

собных предприятий, едино-

душно одобряя решения XX
съезда партии, неуклонно по-

вышает выработку. В эти дни

особенно хорошо трудятся

бригады бетонщиков т. Чику-
ровой, столяров т. Бутько,
бригады рабочих цеха лесопи-

ления т. Богданова и др. Все
они выполняют по полторы

нормы и более.

Москва. Большой Кремлевский дворец.

На снимке: пионеры столицы приветствуют делегатов XX съезда Коммунистической партии Со-
ветского Союза.
Фото В. Егорова. Фотохроника ТАСС



2 ЗНАМЯ ТРУДА

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Глубоко изучать материалы

и решения XX съезда КПСС
XX съезд Коммунистической

партии Советского Союза пред-
ставляет собой огромное исто-
рическое событие в жизни пар-
тии и всего советского народа.
На съезде подведены итоги
хозяйственного и культурного
строительства в нашей стране
за истекшие годы после XIX
съезда партии, намечены за-
дачи на шестое пятилетие. В
отчетном докладе Центрально-
го Комитета XX съезду КПСС
сделан ряд теоретических вы-
водов, связанных с законами
общественного развития и их
использования в современных

условиях.
Материалы и решения XX

съезда КПСС— документы боль-
шой политической важности.
К изучению их трудящиеся на-
шего района проявляют живой
интерес. Поэтому задача пар-
тийных организаций заклю-
чается в том, чтобы помочь
трудящимся глубже изучить
эти исторические документы.

Правильно поступили про-
пагандисты тт. Сидоров и Га-
шичев (парторганизация шах-

ты № 1), т. Ефимов (партор-
ганизация горсовета), тт. Не-
чаев и Сухорук (парторганиза-
ция строительного управления
№ 2 треста «Газсланцестрой»)
и другие, которые организова-
ли изучение материалов XX
съезда партии в кружках. Их
опыт должен быть перенят
всеми руководителями круж-
ков и политшкол сети парт-
просвещения. В партийных ор-
ганизациях, где есть необхо-
димость, следует создавать
дополнительные кружки, объ-
единив в них коммунистов и
беспартийный актив. Надо ор-
ганизовать систематическое
проведение теоретических се-
минаров и собеседований с
коммунистами и беспартийным
активом, самостоятельно изу-
чающими материалы XX съез-
да партии.

Заслуживает внимания опыт
партийных организаций газо-
сланцевого завода (секретарь
т. Симонов) и центральной

электростанции (секретарь
т. Губернаторов), организовав-

ших подробное ознакомление с
материалами съезда всех ра-

бочих. Для проведения заня-
тий здесь выделены пропаган-

дисты и агитаторы. Они не

ограничиваются только чтением
газетного текста, но и глубо-
ко разъясняют наиболее слож-

ные вопросы, вызывают слу-
шателей на живую беседу, ве-

дут разговор о положении дел

на заводе, в цехе, на участке,
о задачах, которые предстоит
решать в шестом пятилетии и

в этом году заводу, цеху, уча-
стку. Надо, чтобы этот пример
был подхвачен всеми партий-
ными организациями предприя-

тий, организаций и учрежде-

ний.

При изучении материалов

XX съезда партии нельзя до-

пускать торопливости или по-

верхностного рассмотрения во-

просов. Нужно рассматривать
теоретические положения в

тесной связи с задачами пред-

приятия, колхоза, организа-
ции или учреждения, с зада-

чами каждого трудящегося.

Политический и трудовой
подъем, который особенно уси-

лился на предприятиях и в
колхозах нашего района в пе-
риод подготовки и работы XX
съезда Коммунистической пар-
тии,— прямое выражение любви
и преданности трудящихся к
своей родной партии. Задача
партийных, профсоюзных и

комсомольских организаций
сводится- сейчас к тому, чтобы
на основе глубокого изучения
материалов и решений XX съез-

да КПСС обеспечить дальней-
шее усиление производствен-
ной активности трудящихся,
направляя ее на успешное вы-
полнение и перевыполнение
производственного плана 1956
года— первого года шестой пя-

тилетки.

А. МАКАРОВА,
зам. заведующего отделом

пропаганды и агитации рай-

кома КПСС.

В станкостроительном цехе 3-го
Московского чаеового завода, про-

изводящем станки для предприя-

тий часовой промышленности, из-

готовлен станок высокого класса
точности для шлифовки спираль-

ных канавок сверл диаметром

от ОД до 0,2 миллиметра. Число
оборотов шпинделя достигает 30
тысяч в минуту. Вращение шпин-

деля осуществляется при помощи
воздушной турбины. По сравнению

с прежними моделями наладка но-

вого станка значительно упроще-
на. Станок снабжен специальным

приспособлением для правки кру-

га и микроскопом для проверки

качества шлифовки спиральных

канавок. Производительность стан-

ка— 600— 700 сверл за 8 часов.

На снимке: шлифовщица 3. И.
Гришина шлифует спиральные ка-

навки сверл на новом станке.

Радостный день в жизни
комсомольцев-школьников

Прошлое воскресенье было
радостным днем для комсо-
мольцев-школьников. Свой пер-
вый районный слет молодежь
школ посвятила XX съезду
родной Коммунистической пар-

тии.
10 часов утра. В централь-

ный клуб горняков собрались
более 250 комсомольцев — де-
легатов слета. Все они с ве-
селыми улыбками внимательно
рассматривали экспонаты вы-
ставок, любовно оформленных
в фойе клуба каждой школой.

Внимание молодежи, всех
участников слета больше все-
го привлекали экспонаты вы-
ставки, которую оборудовали в
клубе учащиеся первой сред-
ней школы. По всеобщему при-
знанию эта выставка явилась
самой лучшей среди всех
остальных. Знакомство с ней
позволяет сделать вывод, что
комсомольцы школы уделяют

большое внимание творчеству

и изобретательности. На стен-

дах выставки — различные, хо-
рошо отделанные модели, кар-
тины, вышивки. На столе —

простейший прибор для полу-
чения углекислого газа, при-
бор-автомат для получения ди-
стиллированной воды, модель
песочного фильтра для очище-
ния воды и другое. Участники
слета подолгу рассматривали
модель железной дороги, из-
готовленной учениками 10 «В»
класса В. Шибановым и Г. ІНа-
тровским.

Внимание посетителей при-
влекли также экспонаты, ко-
торые были представлены в
клуб учащимися третьей и пя-
той школ.

Но вот раздается звонок.
Участники слета организован-
но занимают места в зритель-
ном зале. Ученик средней шко-
лы № 2 Борис Тимофеев от-
дает рапорт секретарю райко-
ма ВЛКСМ т.Лакееву. Под зву-

Награтдение
многодетных матерей

Указом Президиума Верховного
Совета РСФСР от 25 января 1956 го-

да группа многодетных матерей на-

шего города и района награждена
орденами и медалями.

Ордена „Материнская слава“
II степени удостоена колхозница

сельхозартели имени Ленина Эмилия
Павловна Нигуль. Она родила и вос-

питывает 8 детей.
За рождение и воспитание 7 де-

тей работница Пелешской началь-

ной школы Лидия Ивановна Федоро-
ва награждена орденом „Материн-
ская слава 11 111 степени.

За рождение и воспитание по
шесть детей медали „Медаль ма-

теринства" 1 степени удостоены до-
машняя хозяйка из деревни Медве-
жок Зинаида Федоровна Богданова
и домашняя хозяйка Агафья Ва-
сильевна Минина, проживающая в

деревне Дубок.
Нина Ивановна Разумовская — до-

машняя хозяйка из деревни Фила-
тове и Мария Павловна Цаплин-
ская— домашняя хозяйка из города

Сланцы, родившие и воспитавшие по
пять детей, награждены медалью

„Медаль материнства" II степени.

ки духового оркестра вносится
знамя районной комсомольской
организации. Открывается пер-
вый слет комсомольцев-школь-

ников. Участники его с боль-
шим подъемом исполняют пес-
ню «Комсомольцы — беспокой-
ные сердца». Затем избирает-
ся президиум слета.

На трибуне— заместитель се-

кретаря комсомольского коми-
тета средней школы № 1 уче-
ница 9 «Б» класса Ирина Ла-
зарева. Она рапортует о том,
как школа готовилась к слету,
как комсомольцы школы и все
учащиеся борются за хорошую
успеваемость, за сознательную
дисциплину. Ее сменяет уче-
ница 7 «А» класса средней
школы № 2 Лариса Соболева,
которая также рапортует об
успехах школьников.

Комсомольцы с большим вни-

манием выслушали рапорт уча-
щегося 8 «А» класса средней
школы № 3 Генриха Цветко-
ва. С рапортами об итогах под-
готовки к районному слету вы-

ступили также ученица 9 «А*
класса средней школы № 1

Письма в редакци  

   

„ДОБРОДЕТЕЛИ" ИЗ ЖК<
Недавно бухгалтерия газо-

сланцевого завода удержала
с меня 286 рублей за «не-

доимки» по квартплате. На
меня это событие свалилось,
как гром с ясного неба. От-
куда взялся долг?— недоуме-
вал я. Спрашивал об этом у
своих товарищей по работе, а

те спокойно отвечали:

— Не удивляйся, ведь и с
нами подобное было.

Я навел справки в бухгал-
терии завода, за какие же ме-

сяцы с меня произвели удер-

жание. Прихожу домой, беру
квитанции о внесении квар-

тирной платы и спешно от-

правляюсь в домоуправление

№ 2 жилищно-коммунального
отдела. Сначала, не показы-
вая квитанций, спросил у бух-
галтера о том, на каком же

основании прои:

удержание.

— Вы являет
щикОм, — ответ

Тогда я вручи,

доказал свою п

— Виноваты,
ошибается, кто

ласково ответи.

согласен в том,

можно на несі

но нельзя дощ

в такой сумме,
лей. Подобные і

рятся и в друг
лениях ЖКО
завода. Горе
съемщикам, кот
сохранить квит;

те за квартиру,
бывает доказат

бродетелям» из

Поселок Б

СЛЕДЫ НА СНЕГУ.
В Пелешском клубе редко картина? — сп]

бывают кинокартины. А когда
и объявляется о киносеансе,

то зачастую он не состоится,
т. к. кинокартины не приво-
зят во-время.

Так было у нас и с кино-
фильмом «Следы на снегу».

Дважды приходили в клуб лю-

ди за 2—5 километров и ухо-

дили ни с чем, оставляя раз-

личной величины следы на
снегу возле клуба и на про-
селочных дорогах. Теперь кол-

хозники не верят уже в объяв-
ления о демонстрации кино-

фильмов. Вот пример. 13 фев-
раля был такой разговор по

телефону между заведующей
ІІелешским клубом т. Аста-
шенковой и работником район-
ного отдела культуры:

— Будет ли сегодня кино- ветеринар*

дующая клубом
— Посылаем

ную повесть»,—
— А может :

пока афишу? I
те кинокартину

явим народу в

— Обязатель
те...

А присутствуі

мя в правлении

смеялись и шут
— Мы уже в

на снегу», а

повесть» тоже..

Такое безобр;
кой кинокартит

ся. Неизвестно,
образом отделу в

ся искусно ма

эти неполадки

мом райсовета?

УПОРЯДОЧИТЬ
ТРУДА В

Райтоп призван бесперебой-
но снабжать топливом населе-
ние. Около сотни лесорубов
работают здесь. Но работают
они по старинке. Несмотря на
то, что имеются мастера и тех-
норук, а о применении каких-
либо механизмов и не говорят.

Инна Губернаторова и ученица
10 «Б» класса средней школы
№ 9 Галина Кузнецова.

Под звуки марша в зал вхо-
дят с Красным знаменем юные
друзья комсомольцев — пионе-
ры. Они горячо приветствуют

участников слета.

От имени райкома КПСС и
исполкома районного Совета
выступает заведующий отделом
пропаганды и агитации райко-
ма партии т. Клюшкин. Он
призывает школьников настой-
чиво овладевать основами наук,
бороться за отличную и хоро-
шую успеваемость, за образцо-
вую постановку политехниче-
ского обучения, за действен-
ную шефскую помощь труже-
никам деревни в борьбе за вы-
сокий урожай сельскохозяй-
ственных культур.

Слово предоставляется се-

кретарю партийной организа-
ции центральной электростан-
ции т. Губернаторову. Он го-
ворит о только что закончив-
шемся XX съезде Коммунисти-
ческой партии Советского Со-
юза, о том, что решения съез-

ОРГАНИЗАІІ
РАЙТОПЕ

Хуже того, в

пор не создан;

организация. И
никакого соц

соревнования С]

ва нет, все иде

да отражают к|

сы всего совет
Тов. Губернатор
сомольцев-школ

только на «отл
шо», поддеря
связь с произвол

но прививать т

ки. От имени

шахты № 1 Д(
приветствовал

комсомолец Юр
Лучшим комі

ганизациям ш
первые места
слету, были вр
подарки. Участ
ногласно избр
на областной (
цев-школьникоЕ

После завер
части участии

слета прослу
школьной худо
модеятельности

щимся за хоро:
различных сак
танцев были вр
Слет закончі
школьным бало



ЗНАМЯ ТРУДА 3

ІВЫСИМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА, УВЕЛИЧИМ ДОБЫЧУ СЛАНЦА  

* *

гврнко* шахты Л 2, ктувяя « сомалистичмяее

а теста XX съема К ICC, брал обязательство да-

та враязаадстаеааыі вааа первых двух иесявев

шахте аодаедеаы итога соаиалвстячесѵего сареа-

аоѵазали, что шахтеры сдержали саааа. Гария ха да-

г вали алая добыта схаааа и к аааау февраля выдала

а-гара UM 1»аа таадааа сверх даухаесатиаб програааы.

На эта* етрлниае шахтеры рассказывают об атогах своего

руда, телятся иысляаа а там. как дуиают и далтее веста бора

та высокае производственные показатели, за дасратаое вы- 

гедааею плана.

Резервы в действии
ашсй бригаде 18 навадо

щи сов. Работают они дру|
Однако в инваре брига-
ыиолнпла прпизвидстиені
заданно только на 10?
итов. Такой итог, конечі

ас не удометворид Под-
в свои возможности,

да начала борьбу за рез

овышение ироизводитеіь-

труда.

отличие от других Цро-І
П навалоотбойщики, как

тно, иаходатеи в евоеоб-]
іх условиях. Дело в том,

трудоемкие процессы у

не механизированы н по-

нскоторые члены брига-
читали, что нам невоз-

изыскать какие-либо до-

тельные роаервы роста

водительности труда. Но
щательном азучеаин вы-

ось, что мы далеко не

спользоваля, чтобы улуч-

работу.
люсь на такой факт.

в нашу бригаду влнл-

злодой горняк Иван Ба-
. На первых порах у не-

огое не получалось. Ра-
он рывками, не умел

льно распределить в те-

смены свои силы, а не-

быстро уставал. За но-

ш мы закрепили опытно-

няка Александра ІІвано-
іиселева, который помог

му навалоотбойщику
ть мастерством Сейчас

ft itaf ; Шивого пере-

ет сменные нормы

Важное значеиие в ритмнч

ной работе навалоотбойщиков
имеют организованность и дис-

циплина. Некоторые товарищи,

как. наиример, Виктор Иванов,
в одно время старались про

тнвоноставить себя коллектн

ву, уходили со смены раньше

окончания рабочего дня. Это
отрицательно сказалось на де-

лах бригады. Активные члены

бригады сумели оказать влия-

ние на нерадивых, и они осо-

знали свою вину. Сейчас тру

дятся хорошо.

Таким образом, после того,

как мы устранили все внут-

ренние неполадки, сразу же

увидели иные результаты.

Бригада довела сменную вы-

работку до 130 процентов, а в

отдельные дни показатели еще

выше.

Сейчас мы поставили перед

собой задачу— закрепить до-

стигнутый успех и на основе

широко развернувшегося со-

ревнования добиться еще луч-

ших производственных показа-

телей Для этого устананли

васм тесную деловую связь с

горняками других профессий,
как, например, с мотористка-

ми и откатчиками, от рабо-
ты которых во многом зави-

сит наша выработка.
Такой подход к делу по-

зволит бригаде значительно

поднять выработку.

Н. АНДРЕЕВ,
бригадир иаваяаатбабіди
им участка Ik В.

С мыслями о будущем
ающнм условием выпол-

гранднозной программы

нистнческого строитель-1
намеченной XX съездом]
является повседневное!

ение производи тельностп

Этот вопрос стоит в

внимания горняков на-]

участка. Надо сказать,]
последние два месяца

участок добился пронз-

енных успехов Все
ы ведущих профессий,
ахту в честь XX съезда]
, досрочно выполни-

еячные задания по до-

выгрузке сланца.
>х стал возможным в

тате возросшей актив-

горняков, иедрення пе-

х методов организации

а, в первую очередь,

в выполнения графика
ности.

1 іьбе за рост производи-

ли труда значительная

іринадлежит слесарям,

е призваны обеспечивать
гбойную работу горных

змов и оборудования,
казать, что часть ме-

ов нашей шахты пзряд-

ошена. В этом случае

саря требуется особое
ение и творческий под-

ход к делу. Четкой работы
механизмов я, например, до-

стигаю благодаря своевремен-

ному проведению профилакти-
ческих ремонтов. Но и этого

бывает недостаточно. Очень
важно в процессе смены вни-

мательно следить за правиль-

ным использованием механиз-

мов и оборудования. Ведь ни

бригадир, ни горный мастер

иногда не могут заметить то-

го, что увидит слесарь. А во-

время заметить тот или иной
недостаток — это значит свое-

временно предупредить возмож-

ную поломку механизма, не

допустить срыва производ-

ственного задания.

Партия ставит задачу — не-

прерывно оснащать предприя-

тия новой техникой. Это обя-
зывает нас, рабочих, чтобы мы

были технически грамотными

людьми, способными внедрять

все новое, передовое. Вот по-

чему я решил пойти в вечер-

нюю школу рабочей молодежи,

повысить свой общеобразова-

тельный уровень. Это позволит

идти в ногу вместе с передо-

выми строителями коммунизма.

В. ЮХКАМ,
елвеарь 2-г* участка.

Наш участок А? 5 долгое

время не справлялся с зада-

нием по добыче сланца. При-
чиной тому было илохое ис-

пользование механизмов н обо-
рудования. Невыполнение про-

изводственного плана отрица-

тельно сказывалось на зара-

ботке рабочих, а это, в свою

очередь, приводило к ослабле-
нию трудовой дисциплины.

Нужно было предпринять ре-

шительные меры к ликвидации

недостатков.
Начали с того, что пере-

укомплектовали бригады веду-

щих профессий, пополнили их

квалифицированными рабочими.
Чтобы улучшить работу меха-

низмов, за каждой сменой за-

крепили слесаря, который стро-

жайше следит за использова-

нием всего оборудования, а в

случае необходимости устра-

няет те или иные иоломкн, но

допуская простоев. Дежурный
слесарь, кроме того, время от

времени инструктирует брига-
диров навалоотбойщиков о

том, какие следует соблюдать
Йавила, чтобы не допустить

рыва транспортерной ленты

к т. д.

Работа XX съезда партии

вызвала новый трудовой подъем

среди горняков участка. 14фев-
іаля все бригады значительно

перекрыли производственные

задания. Ряд из них по-ново-

му организовал труд. Так, в

15-й лаве подготовительная

смена работает в составе бу-

Наращиваем
рильщика т. Харламова, пере-

носчиков тт. Полисадова и

Савельева, врубмашиниста
т. Смирнова. А раньше здесь

было 7 человек. Правильно
рассчитав свои силы, умело

организовав труд, бригада ус-

иешно справляется со всеми

производственными операция-
ми.

Пример подготовителей жи-

во подхватили ироходчнкн.

Бригада, руководимая т. Хох-
ловым, при месячном задании

64 погонных метра стала про-

ходить 74 погонных метра

штрека. Примерно такио же

показатели имеют проходчики,

которыми руководит т. Ва-
сильев.

В настоящее время горняки

пятого участка широко об-
суждают и изучают материа-

лы XX съезда КПСС. Слесарь
Николай Ннкишсв, читан от-

четный доклад ЦК КПСС XX
съезду партии, сказал:

— Не нахожу слов выра-

зить благодарность за ту

великую заботу, которую про-

являет наша партия о про-

цветании Родины, об улучше-

нии жизни советских людей.

Слесарь Владимир Мельников
заявил:

— Когда и прочел доклад

Никиты Сергеевича Хрущева,
то мне стало стыдно за то,

что мы еще плохо работаем.
Не пожалеем сил. повысим

темпы в труде.

Слова, высказанные рядовы-

ми работниками, свидетель-

ствуют о том, с каким вооду-

шевлением воспринял коллек-

тив участка отчетный доклад

Центрального Комитета KUCC
XX съезду Коммунистической
партии Советского Союза, сде-

ланный Первым секретарем

ЦК КПСС товарищем Н. С.
Хрущевым,

дни работы съезда гор-

няки трудились с особым на-

пряжением. Тогда да и сейчас
ежедневно участок перевыпол-

няет задания.

Вместо с тем у нас еще не

все обстоит хорошо. Ряд ме-

ханизмов требует замены. В
частности, сильио тормозит ра-

боту врубовая машина в лаве

№ 16, требующая капиталь-

ного ремонта. Следует отме-

тить и то, что партийная и

профсоюзная организации ма-

ло оказывают помощи в рас-

пространении передового опы-

та. Всем хорошо известен на

шахте метод скоростной про-

ходки т. Тимофеева. Однако
знают у иас о нем пока не-

многие.

Сейчас, когда наш участок

с каждым днем наращивает

темпы, нам особснио нужна

поддержка и всесторонняя по-

мощь со стороны руководства

шахты, партийной и проф-
союзной организаций в деле

устранения имеющихся недо-

статков.
д. янков,

начальник питого учаотка

шахты Jk 2.

д.ос
Трудно передать словами,

какой энтузиазм охватил каж-

дого из нас в дни, когда в

іольшом Кремлевском дворце

іаботал XX съезд родной
Соммунистической партии, ре-

шались вопросы по дальней-
шему укреплению могущества

социалистической Отчизны.
Хочется работать все лучше и

лучше.

Наша бригада еще к 22 фев-
іаля перевыполнила месячное

задание и выдала на-гора

свыше 600 тоин сверхпланово-

го топлива. Значительных ус-

пехов достигают навалоотбой-
щики Николай Федоров, Вик-
тор Корнеев. Михаил Степанов,
Іиколай Кулев и Василий
іольшаков. Во всем они по-

казывают пример, проявляют

инициативу. Примером в труде

адные промахи
являются и слесари Иван подземных электровозов. А
Дмитриев, Владимир Кучин и что значит сойдет с рельс

Иван Васильев. Они своевре- электровоз? Это нсминуе-

менно проводят профилактнче- мый простой иавалоотбойщи-
ские ремонты механизмов и

обеспечивают их бесперебой-
ную работу.’ Словом, каждый в

эти дни старается порадовать

страну новыми трудовыми до-

стижениями.

К сожалению, надо отме-

тить, что не на всех участках

горного производства так ор-

ганизована работа. Коллектив
внутришахтного транспорта

все еще продолжает работать
неудовлетворительно. Забури-
вание вагонеток и перебои с

подачей порожняка — едва ли

не повседневное явление. Объ-
ясняется это тем, что многие

машинисты не выполняют эле-

ментарных правил вождения

ков, ироходчиков— нарушение

всего производственного ритма.

Несмотря на то, что несвое-

временная подача порожних

вагонеток на шахте стала си-

стемой, тем но менее ии на-

чальник внутішшахтного транс-

порта С. Долгов, ни проф-
союзная и партийная органи-

зации не занимаются по-

серьезному устранением этого

недостатка.

Нужно решительно покон-

чить с перебоями подачи по-

рожняка. Тогда успехи горня-

ков будут значительно лучше.

К АНИЩЕНКО,
бригадир навалоотбойщи-
ков участка Ik в.

'HUM вин- 3
манием горняки нашей
шахты еле лили за рабо-
той XX съезда Комму-
нистической партии. На
стыках смев, в короткие

перерывы то и дело воз-

никают оживленные бе-
седы по решениям съез-

да.

Еще в начале пред-

съездовского соревнова-

ния ваша бригада под-

готовителей приняла на

себя конкретные обяза-
тельства— ознаменовать
XX съезд партии выпол-

нением сменных задавий
в среднем не менее как

на 130 процентов. Борь-
ба за повышение произ-

водительности труда на-

чалась на каждой про-

изводственной операции.

Однако как ни старались,
но выработка за смену

не превышала 110 про 1

центов. Из-за недоста-

Т О - Н Е
точной организованности

возникали разные непо-

ладки. Тогда по приме-

ру передовых горвяков

вашей шахты мы созда-

ли комплексную брига-
ду. Труд в ней органи-
зовали так.

Спустившись в лаву,

тщательно осматриваем

состояние забоя. :іатем
из бортового штрека до-

ставляем крепежный лес.

После этого два челове-

ка крепят лаву, а два —

разбирают транспортер.
Крепильщики, заковчив
крепление, оыговяют ма-
шину к месту подрубки
пласта. Пока врубмаши-
нист с помощником ру-

бят лаву, остальные чле-

ны бригады собирают
транспортер. Таким об-
разом все заняты делом.

Это позволило нам в ко-

ПРЕДЕЛ
роткий срок довести

сменную выработку до

180 процентов.

Характерным является

то, что каждый из чле-

нов бригады заслужил
высокое звание „Мастер
угля“. Правда, в настоя-

щее время бригада пере-

формирована, но показа-

тели ее не снижаются.

Переносчик В. М. Жолни-
ревич, крепильщик А. Ф.
Золотов и помощник

врубмашиниста 0. П.
Иванов владеют всеми

горняцкими профессиями.
Это создает возможность

не допускать ни малей-
шего простоя. Более то-

го, если раньше весь про-

изводственный процесс' в

течение смены мы закан-

чивали за 8 часов, то те-

перь легко управляемся
за 7.

Обсудив
итоги своей

работы, мы пришли к

выводу, что достигнутые

результаты- не предел.

Имеется возможность до-

вести месячную выра-

ботку до 20и процентов

к заданию. Но для этого

необходимо улучшить

очистку лав бригада-
ми навалоотбойщиков и

устранить перебои в по-

даче порожних вагонов.

іМьі, горняки, еще раз

приносим нашу сердеч-

ную благодарность Ком-
мунистической партии,

вдохновляющей нас на

новые трудовые дела.

Приложим все усилия к

тому, чтобы внести свой

достойный вклад в дело

досрочного выполнения

задач шестой пятилетки.

В. ЦАПЛИНСКИЙ,
врубмашинист 2 го

участка.
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"... - повышать .. г -„, :т скота
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С 1 октября 1955 года по
20 февраля 1956 года колхоз-
ные доярки в целом по району
надоили на фуражную корову
в среднем по 437 килограм-
мов молока —на 156 килограм-
мов больше, чем за такой же
период прошлого года. Вало-
вой надой молока увеличился
более чем на 130 тонн.

Значительно выросло в райо-
не число передовых доярок.
Среди них— В. Григорьева (кол-
хоз имени Ильича), М. Кича-
това и А. Курочко (колхоз
«Восход»), Л. Волкова (колхоз
«Обновленная земля»), А. Не-
стерова (колхоз имени 17-го
ІІартсъезда) и многие другие.

Многие доярки, работая про-
должительное время на фер-
мах, стали более вниматель-
но изучать привычки коров,
учитывать их отношение к тем
иди иным кормам, научились
при одинаковых затратах
средств добиваться значитель-
ного увеличения производства

молока.

Обычно в народе говорят:
«Молоко у коровы на язы-
ке». А теперь к этому еще
добавляют: «Ив руках опыт-

ной доярки». И это так. Каж-
дый знает, что при хорошей
организации труда на фермах
и заботливом отношении прав-

лений колхозов к нуждам жи-
вотноводства можно добиться
увеличения производства мо-

лока не только по отдельным
группам коров, но и в целом
по фермам. Ведь сумели же
колхозы «Шахтер», «Май» и
«Обновленная земля» добить-
ся того, что за 4 месяца и
20 дней текущего хозяйствен-
ного года средний надой мо-
лока на фуражную корову и
валовой надой по сравнению
с тем же периодом прошлого
года увеличился более чем в
2 раза. С самого начала пе-
ревода скота на стойловое со-
держание здесь коровы бес-
перебойно получали разнооб-
разные корма, на фермах стро-
го соблюдался распорядок дня.

Большую роль в деле повы-
шения продуктивности молоч
ного скота сыграла материаль
ная заинтересованность работ-
ников животноводства. Пере-
довые доярки колхоза «Шах-
тер» за перевыполнение пла-
нового задания получают еже-
месячно в счет дополнитель-
ной оплаты до 150 литров мо-
лока, а в колхозе «Обновлен-
ная земля» к этому же до-
бавляется денежная премия в
сумме 50—60 рублей.

Значительных успехов в сво-

ей работе добились также и
птицеводы колхозов имени
Ильича, «Шахтер», «Май»,
«Обновленная земля».

Успехи отдельных колхозов
свидетельствуют о том, что в

районе есть все возможности
для того, чтобы нынче резко
возросли удои коров во всех
сельхозартелях. Но до сих

пор в колхозах имени Ленина
и имени Калининащредний на-

дой на фуражную корову за
4 месяца и 20 дней составил
всего лишь 300 — 320 кило-
граммов молока. Это на 100
—130 килограммов ниже сред-
нерайонного показателя. Про-
изошло это потому, что прав-
ления мало уделяли внимания
нуждам животноводства. В ре-
зультате распорядок дня на
фермах не соблюдается.

Не проявляет должной забо
ты о повышении продуктивно-
сти молочного скота и правле-
ние артели имени 17-го Парт-
съезда. Здесь в феврале на-
доено молока значительно
меньше, чем за такой же пе-
риод прошлого г’ода. Что же
касается показателей второй
декады февраля, то они еще
хуже, чем в первой декаде.

Не лучше положение дел в
колхозах района и с произ-
водством мяса и особенно сви-

нины. За прошедшие 4 месяца
почти ни один колхоз не за-
нимался откормом свиней.

Колхозы района уже в этом
году должны организовать на-
гул 450 бычков-кастратов, вы-
растить для разовых опоросов
500 свиноматок и откормить
1.500 поросят февральско-мар-
товских опоросов. Претворение
в жизнь этих важных меро-

время око-

ставить в

более как

Кто сегодня

впереди

Соревнование
колхозов района

по надою молока

с 1 октября 1955 года
по 20 февраля 1956 года
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колхозов

О
Рч

§«й
§ 2 Я

2 32 2
~ й &
& Й оВ Р. в

2>ѳ<ё

*=t
о
я

«5 Й*
ѵ» Ф
о в
^ ф S.

S и «
о*2
® § іо
о 2
«^2

Им. Ильича ....

Им. 17-го Партсъезд
„Восход"  
„Путь к коммунизму
„Обновленная земля

„Шахтер" . . • •

„Май"  -

Им. Калинина
Им. Ленина . . •
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510 348
“ 494 471
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415 185
. 386 172
. 319 209
. 299 212

приятий требует от правлений
внимательно отнестись к орга-
низации откорма и нагула жи-
вотных. Сейчас надо подумать

том, как лучше и без боль-
ших затрат концентрированных

кормов организовать откорм
свиней. В зимнее время, на-
пример, следует ввести в ра-
цион силос, картофель, корне-
плоды и в обязательном по-
рядке— сенную муку, для чего
измельчать клеверное и луч-
шее луговое сено, а также
ввести регулярные прогулки
животных, чистку помещений,
систематически проводить ве-
теринарно - профилактические
мероприятия.

Надо большую заботу про-
явить о сохранении нарождаю-
щегося молодняка. С этой
целью следует на каждой фер-
ме построить индивидуальные
клетки для телят и отделить

для поросят часть станка, где
находится свиноматка. Овце-
маток в последний месяц су-

ягности и в первое

та рекомендуется

особые станки не

по 2—3 в станок.
Большое значение для уве-

личения производства мяса
приобретает своевременная под-

готовка лагерей и пастбищ
для летнего содержания сви-

ней. Поэтому уже сейчас на-
до определить, где будут раз-
мещаться эти лагери, и не
позднее 1 апреля завезти ту-
да строительные материалы

для постройки крытых наве-

сов, загонов и т. д.
Важную роль в откорме сви-

ней летом будут играть соч-
ные корма. Поэтому каждый
колхоз должен организовать

зеленый конвейер из расчета
на каждую взрослую свинью
по 8—10 килограммов зелеиой
массы в сутки и на откормоч-
ного подсвинка— не менее 5—
6 килограммов. Рекомендует-
ся также вблизи лагерей на
площадях, отведенных под вы-

пас, посадить из расчета на
каждую откормочную свинью
не менее 0,02—0,03 гектара
картофеля. Для пастьбы свиней
на этих пастбищах надо из-
готовить потребное количество

переносных щитов.

Наступает март —решающий
месяц в зимовке скота. Зада-
ча правлений колхозов, работ-
ников животноводства и зоо-
ветспециалистов — образцово
завершить зимовку и добить-
ся нового подъема продуктив-

ности животных.
А. ДМИТРИЕВ,

главный зоотехник Руднен-
ской МТС.

В Ленинграде проводят свой отпуск участницы
машинно-тракторных станций на целинных землях
ласти Мария Козлова, Александра Ямщикова и Мария
рые ранее работали на обувной фабрике „Скороход .

подруг, они выступили в фабричном радиоузле.
На снимке: А. Ямщикова у микрофона. Ее выступ

Козлова (слева) и М. Петрова. м 

1 марта исполняется 110 лет со дня рожі

великого русского ученого В. В. Докучав

В Музее почвоведені

имени В. В. Докуча»

Для культурного
Колхозы нашего района ста-

ли больше уделять внимания
удобрению почвы, культурному
ведению хозяйства. Так, кол-
хоз «Восход», готовясь к ве-
сенне-полевым работам, завез
за последнее время со склада
Сельхозенаба 109 тонн мине-
ральных удобрений, 390 кило-
граммов ядохимикатов, приоб-
рел конный опыливатель, а
для ремонта сельхозинвентаря
—запасные части. Одновре-
менно с этим для нужд жи-
вотноводства правление арте-
ли приобрело также подвес-

ведения работ в сельском хозяйстве
ную дорогу, корне-клубнемой-
ку, доильный агрегат, корне-
резку и другое.

Совершенно по-иному отно-
сится к этому правление ар-
тели «Май». Из 84 тонн ми-
неральных удобрений, преду-
смотренных планом, здесь за-
везена только половина. Не
приобрел еще колхоз ядохими-
каты и доильный агрегат. На-
до сказать, что это единствен-
ный в районе колхоз, не
имеющий до сих пор доильной
установки.

Приближается пора весенне-

полевых работ. Правлениям
колхозов следует быстрее при-
обрести необходимое количе-
ство почвообрабатывающего ин-

вентаря, завезти ядохимика-
ты.

На склад Сельхозенаба по-
ступили конные окучники и
конный культиватор марки
< КОКС-0, 7-Б». Это хороший
инвентарь. Приобрести его кол-
хозы должны как можно бы-
стрее.

А. ЛОНЧИНСКИЙ,
заведующий складом Сель-
хозенаба.

На стрелке Васильевского ост-
рова стоит старинное здание пет-
ровской эпохи, одной своей сто-
роной выходящее на набережную
Большой Невки. Когда-то здесь
была таможня. Сейчас в этом зда-
нии размещается ряд научных
учреждений Академии наук, в их
числе и Музей почвоведения име-
ни В. В. Докучаева — великого
русского ученого, создателя науки

о почве.
Музей был организован в сто-

летнюю годовщину со дня рожде-
ния В. В. Докучаева (1946 г.), счи-
тавшего одним из важнейших
звеньев научной работы передачу
накопленных учеными знаний ши-
роким слоям народа путем орга-
низации специальных музеев. В
почвенном музее, как писал Доку-
чаев, должно быть дано „возмож-
но подробное разъяснение тех
соотношений и взаимодействий,
какие существуют между так на-
зываемой живой и мертвой приро-
дой— -между минеральным, расти-
тельным и животным миром и че-

ловеком".
...Вы заходите в высокий вести-

бюль музея и поднимаетесь по
широкой лестнице в его первый
зал. Направо в стене вделана гро-
мадная почвенная карта Советско-
го Союза, составленная участни-
ками многочисленных экспедиций.
У подножья карты выставлена
коллекция почвенных монолитов
из основных типов почв Союза.
Эти монолиты —вырезанные стол-

бики почвы на глубину метра в
деревянных застекленных ящиках

— привезены из самых отдаленных

уголков нашей необъятной Роди-
ны. Они наглядно показывают, как
меняются почвы с севера на юг от
моховых тундр — через тайгу и
степи— к пустыням Средней Азии
и субтропикам Черноморского по

бережья.
Выставленные в витринах лево

го крыла зала образцы различных
горных пород иллюстрируют, как
преобразуются почвы под воздей-
ствием воды, ветра, льдов, расти-
тельного и животного мира.

Второй — географический зал

показывает почвы лесной и лесо-
степной зон Советского Союза по
отдельным зонам, отличающимся
своими естественно- историческим и
условиями. Здесь представлены
своеобразные почвы Кольского
полуострова, Карелии, Белорус-
сии, Украины, Ленинградской и

других областей.
Центральная часть экспозиции

больших худож(

рам— посвящена г

сельскохозяйствен!

шей страны. Зд<
освоение целинны:
веро-таежных райе
Центрального Каза
болот в Белорусск<
ба с оврагами в ps
Украины, искуссті

полей в Средней .

Как же еобирае
для экспозиции М
коллекции монол!

ставлены экспедг

щественно после

вся наглядно-

часть экспозиции

на коллективом М
1947 года, когда (
Музей.

Большие научн

ские работы вели
Калининградской,
логодской и осоС
градской об ластя:

годы Музей удел

мание изучению і
перешейка. Этот
своеобразный рай
дал в годы Отеч
в связи с чем е
зяйство приходит
страивать на нов

ки Музея составя
ту Карельского г

робно охарактерг
В текущем год

водиться наблюд
ниями свойств П'

гетационного п(
ботки рационалы

ротехники.

Посещаемость

год возрастает. 1
вают агрономы,

ческие работнш
зяйства, интерес
и грунтами раз

За последние ге

ло много делега
ученых, которън

мились не толь*
но и с постанов
довательских ра

Сейчас Музей
ту так, чтобы о
степени отвечал

дач мощного под
ского хозяйства
решениях XX с

старший
Централь

ведения і
чаева.

Редактор И.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Районный финансовый отдел приступил к р<
тов и смет административно-управленческих р
дений, предприятий и организаций на 1956 го

3 марта 1956 года в 15 часов в зале засѳ;

ма районного Совета депутатов трудящихс
проводит совещание с руководителями и оухі
приятий, организаций и учреждений района
ках регистрации штатов на 1956 год. ^
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